

## 自然や地域の人々とのふれあい

10月15日（月）、5年生が糀谷八幡湿地で、稻刈りの体験をさせていただきました。八幡湿地保存会の皆さんに御指導をいただきながら、5月30日に植えた稲の刈り取りを行いました。始めは恐る恐る鎌を使っていた子どもたちでしたが、一枚の田を刈り終わるころには保存会の方もうなるほどの鎌裁きを見せていた子もいたようです。

糀谷八幡湿地保存会のこのような活動が、「自然・人・本・家族・地域」との「5つのふれあい運動」を推進している県から認められ、「埼玉・教育ふれあい賞」を受賞されました。10月27日（土）の表彰式には児童代表も出席させていただきました。



鎌裁きを褒められながらの稻刈り



↑



岡島副知事から賞状をいただく石井さん、水村さん

5年生の森澤君から校長へのプレゼント…田植えで余った稲を大事に育ててつくった葉

## 生きている幸せ

10月31日、10歳の時に小児ガンを宣告され6年間病と闘った吉野やよいさんを招いて、6年生がその体験をうかがいました。短時間でしたが、皆真剣に聞き入っていました。沖縄出身の吉野さんは現在早稲田大学の1年生で、本校学区内に住んでいます。難病に苦しんだ日々と家族の温かさや夢を持って生きることの大切さを多くの人に伝えたいと、この体験を2年前「なんくるないさあ。」という本にまとめています。



## ぜひおいでください…学校公開

本校では、保護者や地域の皆様に子どもたちの学校生活の様子を御覧いただくため、土曜日に全日の学校公開を計画いたしました。また、これまでの学習の成果を発表する「学習発表会」も行いますので、ぜひこの機会に本校にお出でいただき子どもたちに温かいお声掛けをいただきますようお願ひいたします。

期日：平成19年11月10日（土）8：30～ ※詳細は別の御案内を御覧ください。

\*\*\*\*\*  
ホームページで、本校の教育活動を紹介しています。ぜひ御覧ください。ほぼ毎日更新しており1日に200～300件のアクセスがあります。 <http://www.tokorozawa-stm.ed.jp/mikajima-eh>